



Código de recomendación:

**VIAJE MARAVILLAS DEL YUKON EN
TAGISH LAKE**
MT-41322

Desde:

\$4,266.90 USD

Días	Noches	Salida	Vigencia
7	6	Salidas Diarias Desde Noviembre 29, 2024 – Abril 01, 2025	01-04- 2025

DESTINOS: VANCOUVER - WHITEHORSE



Itinerario

DÍA 1. MÉXICO – VANCOUVER

Presentarse por lo menos 3HRS antes de la hora de salida en el aeropuerto internacional de la Ciudad de México para tomar su vuelo con destino a Vancouver. Llegada, recepción y traslado al hotel. Su guía le informará el orden de las excursiones. Alojamiento.

DÍA 2. VANCOUVER

Tour de Ciudad de Vancouver (Incluido). Comenzamos el tour por Yale town, para pasar al exótico Chinatown, el más grande de Canadá. A pocos minutos de allí, llegamos al barrio más antiguo de la ciudad, el encantador Gastown y Canada Place. A unos minutos del puerto llegamos a Stanley Park, ofreciéndonos una maravillosa vista de la bahía, de la ciudad y de las Montañas Costeras. Paramos para sacar fotos de unos auténticos tótems indígenas. A la salida del parque podemos observar la playa de English Bay, siguiendo el paseo hasta el Puente Burrard. Finalizando nuestra visita a la ciudad, entraremos a Granville Island con su artesanía local y el ambiente marítimo en el pequeño puerto deportivo. Resto de la tarde libre. Alojamiento.

DÍA 3. VANCOUVER – WHITEHORSE

Traslado al aeropuerto de Vancouver para tomar su vuelo hacia Whitehorse (vuelo no incluido a YXY). Recepción en el aeropuerto por un guía de habla hispana. Traslado a su hotel localizado en el corazón de la ciudad, cerca de las orillas del Río Yukón. Orientación del viaje con su guía. Whitehorse es una ciudad pequeña y se puede explorar fácilmente a pie o en vehículo. Resto del día libre para visitar. Por la noche saldrá de nuevo, esta vez a buscar las impresionantes auroras boreales. Relájese en la comodidad de nuestro centro o bajo el cielo estrellado junto a una fogata en nuestra ubicación hecha a la medida. Alojamiento.

DÍA 4. WHITEHORSE – SOUTHERN LAKES RESORT

Traslado tipo shuttle (inglés) a Southern Lake Resort. Cumple tus sueños en el hermoso hotel ubicado en mitad del bosque. Situado en un brazo lateral tranquilo del lago Tagish y en medio del bosque boreal, el Southern Lakes Resort es una escapada excelente en estilo y comodidad. Un entorno hermoso con cabañas privadas y acogedoras que le permitirá disfrutar de la belleza invernal de Yukón. Cabañas hechas de madera a la manera tradicional con un punto moderno: se sentirá como en casa en su espaciosa cabaña. Sin mencionar la vista, ¡ah, la vista! ¿Qué increíble sería subirse al trineo de perros justo en frente de su cabaña? ¡los mushers viven al lado y sus perros no pueden esperar para llevarlo a un recorrido durante un día desde su resort! Otras actividades opcionales (no incluidas) de invierno como raquetas de nieve y motos de nieve están disponibles a su elección. Cena incluida. Alojamiento.

DÍA 5. SOUTHERN LAKES RESORT

Desayuno. Comience el día con un buen desayuno, preparado todos los días por nuestro chef. Tendrá tiempo para familiarizarse con el complejo antes de tener la oportunidad de probar uno de los tours opcionales de un día disponibles desde el albergue. Recomendamos el tour de trineo (opcional), donde puede encontrarse con los huskies que lo esperan ansiosamente y lo llevarán por senderos a lo largo del vasto paisaje que rodea el lago Tagish, una verdadera joya de Yukón, durante un impresionante recorrido en trineo de perros. Después de esta emocionante experiencia, puede relajarse con una bebida caliente y aperitivos en el albergue. Por la noche disfrutará de una cena (incluida). Alojamiento.

DÍA 6. SOUTHERN LAKES RESORT

Desayuno. Después de otro abundante desayuno, puede disfrutar del hermoso paisaje desde su cabaña o dar un paseo por el lago. Por la noche, puede disfrutar una vez más de la vista abierta para ver la aurora boreal desde su acogedora cabaña. Cena incluida. Alojamiento.

DÍA 7. SOUTHERN LAKES RESORT – WHITEHORSE – MÉXICO

Desayuno. Relájese esta mañana mientras desayuna antes de despedirse del Lodge. A última hora de la mañana te llevaremos de vuelta a Whitehorse. Traslado al aeropuerto (shuttle).

Incluye:

Vuelo redondo, México – Vancouver – Whitehorse – México.
06 noches de alojamiento según itinerario.
Traslados y tours en español e inglés.
01 día de observación de Auroras Boreales.
Guía de Yukón

No Incluye:

IMPUESTOS DE \$599 USD POR PERSONA
Renta de ropa invernal (consultar con su ejecutivo).
Gastos personales y extras en los hoteles.
Propinas: (pagaderos en destino).
Ningún servicio no especificado como incluido o especificado como opcional.
Visa electrónica de ingreso a Canadá e-TA.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-05-20 02:37:09.**